

# *Cuba célèbre la Journée Mondiale de la Santé*

---



La Havane, 8 avril (RHC).- José Luís Di Fabio, représentant à Cuba de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé et de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé a présidé à La Havane le meeting national pour la Journée Mondiale de la Santé, dédiée à l'innocuité des aliments.

José Luís Di Fabio a remercié les représentants d'organismes internationaux de l'ONU, comme l'UNICEF, la FAO et le Programme Mondial des Aliments ainsi que du ministère cubain de la santé publique de leur présence et de leur soutien et de leur contribution à la construction d'un un monde meilleur.

Le fonctionnaire a remis un diplôme à l'enfant Jesús Alberto Zayas, de la province d'Holguín, pour son talent et pour son apport à la promotion de la santé.

Par ailleurs, dans des déclarations à l'AIN, l'agence d'information nationale, José Luis Di Fabio, a relevé que Cuba a accès et couverture universelle de santé et qu'au même titre que l'éducation, la santé est un droit de toute la population.

Il a mis en exergue le programme du Médecin et de l'Infirmière de la Famille qui, depuis la communauté, à travers le système d'attention primaire, travaille à la promotion de la santé et de la prévention, au diagnostic et au traitement des maladies, une voie pour garantir le bien-être de la population.

Il s'est référé à la mortalité infantile qui a été l'année dernière de 4,2 pour mille, la plus basse des Amériques inférieure même à celles des États-Unis et du Canada et à l'augmentation de l'espérance de vie qui est de presque 80 ans.

« La nation cubaine a beaucoup de choses à montrer dans le domaine de la santé au Forum de la Société Civile qui siègera cette semaine parallèlement au VIIe Sommet des Amériques au Panama » a relevé José Luís Di Fabio.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/51927-cuba-celebre-la-journee-mondiale-de-la-sante>



**Radio Habana Cuba**